



柏葉



平成30年10月5日(金)

福島県白河市立東北中学校

発行責任者 校長 芳賀 淳

スローガン「不屈の歩み」

柏葉祭の準備が始まりました！

10月末に行われる本校の文化祭「柏葉祭」、今年度のスローガンは「前を向け 向いた先には 道がある ～ Bonds 皆が繋がる時間 ～」に決定し、生徒会役員や実行委員を中心に準備が始まっています。また、合唱コンクールに向けて熱の入った練習がスタートしています。



3年生にとっては最後の、1年生にとってははじめての柏葉祭。それぞれの生徒にとって思い出深い文化祭にできるよう、取り組ませてまいります。保護者の皆様、合唱の朝練習のため、いつもより早く生徒を送り出していただき、ありがとうございます。

中間テスト、お疲れ様でした！

10月4日(木)第2学期中間テストが実施され、生徒は日頃の学習の成果を発揮しようと、真剣に答案に向かっていました。特に、3年生は休み時間を有効に使い、友人同士で出題内容を確認め合うなど、テストへの意気込みを感じました。定期テストは評定に直結する大事なテスト。



また、高校入試や入試に向けた実力テストの勉強に役立つものです。定期テスト後の復習に十分取り組んで、苦手な箇所を一つずつ減らしていくことが大切です。今回の反省を、これからの学習に生かしてほしいものです。

青葉学級、大活躍！



青葉学級では、ポリッシャーを使って廊下の汚れ取りを行っています。毎日の清掃では落としきれない汚れもなくなり、本当にきれいになりました。「時を守り、場を清め、礼を正す」の精神を大切に、美しい環境で勉学に励みたいものです。



↑ 東階段下、ピカピカです！

藤田さんお世話になりました。渡部さん、お帰りなさい！

昨年度より、育児休暇の補充として事務を担当していただいた藤田さんが9月28日をもって勤務を終え、10月1日から渡部怜子さんが職務に復帰しています。

あいさつ

初めまして&お久しぶりです。3年生はすっかり大人になり、1,2年生は兄弟を知っている生徒もたくさんいます。また、東北中のために頑張りたいと思います。



★★★ 日々の学校の様子は東北中ポータルサイトで

東北中ポータル

